

幼児センターだより

# みらい

【 教育・保育目標 】

☆げんきな子 ☆やさしい子  
☆かんがえる子 ☆がんばる子

発行日 令和6年12月25日

## 地域おこし協力隊との交流

所長 三浦卓也

5日に古平町地域おこし協力隊の道言栄太（どうごん えいた）さんをお招きし、4・5歳児を対象とした「スポーツ教室」を実施しました。道言さんは、札幌こども専門学校の講師として活躍する傍ら、社会人サッカーチーム「後志インテルFC」の代表兼監督もされていることから、サッカーボールを活用したサーキット的運動を中心に子どもたちと交流をしました。



子どもたちは、サポートスタッフのシマさん、ミヤビさんを含めた3名の若いコーチと一緒にジグザクで走ったり、真上にボールを高く上げその間に手拍子を一つ入れてからキャッチしたり、ミニゴールにシュートをしたりと、汗をかきながら夢中になって運動に親しみました。また、最後にはシマコーチの華麗なりフティングを見せていただき大きな歓声があがりました。

子どもたちには、保育士による体づくりはもとより外部の方々にもお力添えをいただき



ながら色々な運動を体験させていきたいと考えます。

## 鰯(ブリ)を寄贈いただきました！



うわく、大きいね



丸榮水産様より大きく丸々と太ったブリを寄贈いただきました。近年、積丹半島でも数多く水揚げされるようになりましたが、子どもたちにとってはまだまだ身近ではないようで、一匹丸ごとの姿を見て、目を丸くしておりました。捌いたあとは、内側のつくりを観察しました。ブリを未摂取の子が多くいたことから、今回は給食での提供を見送りました。美味しい旬魚を早く食べられるようになるといいですね。

## ・・・お知らせとお願い・・・

### 駐場所について

- 送迎時の路上駐車は、除雪や通行の妨げになります。緊急時や特別な理由（体調不良でのお迎え・妊婦・ケガなど）がない限り、ご面倒でも駐車場に停めるようご協力をお願いします。冬期間は降雪状況・除排雪の有無等でご不便をおかけしますがご理解の程よろしくお願いたします。

### 年始休園について

- 1月1日(水)～1月4日(土)まで休園となります。6日(月)より通常保育です。  
※年末年始、きょうだいの冬休みなどで欠席がわかっている場合は事前にお知らせください。  
※年末は、着替え袋と上靴を持ち帰ります。下着類、靴下は多めをお願いします。  
休み明けは、上靴・着替え・午睡用寝具類(長時間児)など、忘れずに持たせてください。持ち物すべてに名前の記入を忘れず!!

### 登降園時間について

- 時間ぎりぎりの登園や遅刻は活動の妨げになります。時間に余裕を持って登園しましょう。
- 長時間児は18時までに全てのお迎えを済ませるようにしてください。延長保育はしていません。
- お迎えにくる方、お迎え時間の変更等は、保護者が前もって連絡してください。

### 雪遊びの準備について

- 本格的に雪遊びが始まります。毎日必ず、スノーウェア上下、長靴(ゴム製)、帽子、手袋(ナイロン製)、スノーカバーを着用して登園させてください。  
※靴下は丈の長いものを着用させてください。



### 靴について

- 「靴のサイズが合っていない」「靴が傷んでいる」子がいます。軽くて足に合ったもの、自分で脱ぎ履きができ、運動しやすい靴を選んであげましょう。休み中に上靴の点検、交換をお願いします。



## 1月の行事予定

- 10日(金) 餅つき会
- 17日(金) 英語で遊ぼう(4・5歳児)
- 20日(月) 身体測定週間  
(～25日まで)
- 22日(水) 誕生会
- 23日(木) 一日入園(5歳児)

※5歳児は小学校に行きます

一日進級(0～4歳児)

※0～4歳児は通常保育です

※1月1日(水)～1月4日(土)は年始休園となります。

※餅つき会の詳しい内容は、後日お知らせします。



### 作品介绍～「クリスマス制作」

クラスで取り組んだ作品を紹介します。  
ほし組(0～2歳児)とたいよう組(5歳児)の作品です。散歩で見つけた、どんぐりや松ぼっくりなどを使ってクリスマス制作をしました。  
作品は各保育室の入り口に展示していますので、ご覧ください。



2024年も残り少なくなりました。今年度も、保護者の皆様のご理解、ご協力で職員一同、子どもたちと楽しく過ごすことができました。心より感謝いたします。ありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願いいたします。

幼児センターみらい職員一同

皆様への年賀状は控えさせていただきます。保育始めにご挨拶をさせていただきたいと思っております。